



Regierungsratsbeschluss vom 29. September 2015

Bericht der Geschäftsprüfungskommission des Grossen Rates des Kantons Basel-Stadt zum Jahresbericht 2014 sowie über besondere Wahrnehmungen; Antwortschreiben Regierungsrat

P155287

1. Das Antwortschreiben an die GPK wird genehmigt.

Begründung

Der Bericht der Geschäftsprüfungskommission (GPK) zum Verwaltungsbericht des Regierungsrates, zum Bericht des Appellationsgerichts und der Ombudsstelle für das Jahr 2014 und über besondere Wahrnehmungen wurde am 9. September 2014 vom Grossen Rat verabschiedet. Die in den GPK-Berichten enthaltenen Empfehlungen beantwortet der Regierungsrat jeweils in einem Antwortschreiben an die GPK. Ausserdem kann er zu einzelnen dieser Empfehlungen mündlich in der Grossrats-Debatte Stellung nehmen. Das vom Regierungsrat verabschiedete Antwortschreiben an die GPK enthält wie im Vorjahr auch wichtige Aussagen aus dieser Debatte. Im Antwortschreiben des Regierungsrates enthalten sind auch die Antworten der Gerichte zu den Bemerkungen der GPK zum 168. Bericht des Appellationsgerichts über die Justizverwaltung.

